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要闻 
 
  “港穗携手迎亚运”启动，九大主题活动将让亚运元素融入香港市民生活 
 

香港的士巡游“推销”广州亚运 
 

南方日报记者 姚艺曲 实习生 江燕琴 通讯员 亚组委 
 

  □核心提示 
  250辆贴着“2010广州亚运会欢迎您”、“激情盛会，和谐亚洲”宣传画的香港出租车，昨日
中午浩浩荡荡从沙田马场停车场开出，驶向香港各个角落，拉开了“港穗携手迎亚运”活动的序

幕。随着九大主题活动的开展，亚运元素将融入到香港市民日常生活的每个细节。 
  □九大行动 
  忠诚的士迎亚运:无偿提供 400台的士，通过车身广告宣传广州亚运两个月。 
  香港西隧迎亚运:无偿提供香港西区隧道口巨幅广告宣传广州亚运两个月。 
  金城营造迎亚运:无偿提供 880台工程车，通过车身广告宣传广州亚运两个月。 
  香港学界迎亚运:动员香港 1000 多间中小学校，张贴广州亚运宣传海报，派发广州亚运宣传
单张。 
  金朝阳物业迎亚运:在香港 100多个屋村小区派发亚运宣传单张。 
  天虹百货迎亚运:70多间百货公司派发亚运宣传单张。 
  香港话剧团迎亚运:通过演出无偿宣传广州亚运和派发宣传单张。 
  稻香集团迎亚运:无偿提供 70间茶楼饭店，派发广州亚运宣传单张。 
  太平洋咖啡迎亚运:无偿提供 70问咖啡西餐厅，派发广州亚运宣传单张. 
  □最新进展 
  亚运筹备转向场馆化运行 
  月底开始验收示范场馆 
  第 16 届亚运会组委会常务副秘书长、广州市副市长许瑞生在接受中央媒体、香港媒体和外
国媒体联合采访时表示，广州亚运会各项准备工作进展顺利，正按计划有序推进，本月底将开始

示范场馆的验收工作。接下来，亚运筹备将转向场馆化运行，进一步推动亚运进学校、进社区、

进农村。 
  昨日中午，由第 16 届亚运会组委会宣传部与广州市政协港澳台侨外事委员会、广州地区政
协香港委员联谊会主办的“港穗携手迎亚运”系列活动在香港正式启动，掀起香港同胞迎接亚运

的新热潮。 
  中央政府驻港联络办公室秘书长杨建平，第 16 届亚运会组委会常务副秘书长、广州市副市
长许瑞生，广州市政协副主席向东生，亚奥理事会副主席、香港奥委会主席霍震霆，广州地区政

协香港委员联谊会常务副会长傅金珠、刘军，“亚运宣传大使”曾志伟以及广州市有关部门、香

港各界代表 1000余人出席启动仪式。 
  广州将学习借鉴香港经验 
  许瑞生在致辞中对港区委员的鼎力支持和香港民众的热情参与表示感谢，他说，广州亚组委

和香港奥委会在“亚洲之路”大型宣传推广活动中建立了良好的合作关系，开启了穗港合作宣传

亚运的大门；香港赛马会参与亚运马术场地建设，提供了技术和管理经验等方面的支持，成为了

穗港合作的新范例。香港在 2009 年成功举办了第 5 届东亚运动会，在竞赛组织、赛会服务、场
馆利用、社会发动等方面积累了很好的经验，广州将学习借鉴香港的经验，办一届高水平、有特
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色的和谐亚运、绿色亚运、文明亚运。 
  的士大佬热盼见证开幕式 
  霍震霆在致辞中对广州亚运会的筹办进程和推动穗港更紧密合作表示赞赏，他说，希望更多

的港人支持亚运、参与亚运，共享体育的激情和快乐。 
  活动启动后，250 辆插上国旗和亚运旗帜的的士巡游车队出发，浩浩荡荡驶向香港的各大主
干道，包含乐羊羊图案的亚运流动广告成为一道亮丽的风景。忠诚车行的士司机谢先生表示，亚

运会开幕的时候，自己一定要与全家一起去现场见证。 
  广州亚运气息将遍及香港 
  “港穗携手迎亚运”也得到了香港学生和市民义工组织的追捧，香港教育学院赛马会小学 40
多名学生集体成为亚运小信使，将亚运的旗帜带回校园，与父母一起分享参与亚运的快乐。 
  记者了解到，“港穗携手迎亚运”系列活动将以亚运品牌推广、亚运文化传播为主体，接下

来的两个月中，通过“忠诚的士迎亚运”、“香港西隧迎亚运”、“金城营造迎亚运”、“香港学界迎

亚运”、“金朝阳物业迎亚运”、“天虹百货迎亚运”、“香港话剧团迎亚运”、“稻香集团迎亚运”、“太

平洋咖啡迎亚运”等九大推广活动，让广州亚运会走进香港的大街小巷、千家万户。 
  □揭秘 
  “携手迎亚运”出炉记 
  “港穗携手迎亚运”系列活动的主要发起人，广州市政协委员、香港汇领会计师事务所有限

公司行政总裁陈卓智与大力支持该活动的三位香港工商界人士昨日接受记者采访时表示:“让广州
亚运会做得更好，是我们的共同心愿。” 
  港籍政协委员造势 
  去年广州市“两会”期间，陈卓智和十几位港籍广州市政协委员联名提出了一份提案，主要

内容包括扩大亚运宣传的辐射力度等。 
  “这份提案在广州地区港籍政协委员中引起了强烈的关注。”陈卓智试探性地把自己的想法

与几位同为广州市政协委员的工商界好友进行了沟通，没想到一呼百应:出租车行老板、教育工作
者联会、银行、茶楼酒店、话剧团纷纷提出了符合自身特点的宣传计划。车队巡游，张贴亚运宣

传海报，派发宣传单张，制作隧道巨幅广告。有钱出钱，有人出入，有点子出点子⋯⋯ 
  去年七八月开始，陈卓智与广州亚组委进行了多次沟通，得到了高度肯定和大力支持，“港

穗携手迎亚运”的思路也逐渐浮出水面:配合亚运倒计时重要时间节点掀起港人关注支持亚运的热
潮，让广州亚运会走进香港的大街小巷、千家万户。 
  开学教育融入亚运元素 
  启动仪式上，数百辆“亚运的士”全城大巡游最为吸引眼球，这些的士都来自香港忠诚车行，

车行董事总经理、广州市政协委员郑克和豪气冲天:总共只有 600辆车，就拿出 400辆参与亚运宣
传。 
  为了不让参与昨天活动的 250名的士司机遭受经济损失，尽管活动宣传的时间是半天，但车
行免除了这些司机全天的“份儿钱”；加上 400 辆的士连续两个月的车身亚运广告的价值，车行
的投入在 40 万元以上。郑克和说，希望通过这些“亚运的士”在香港大街小巷的密集穿梭，带
动全港 18000多台的士一起参与。 
  广州市政协委员、香港唯得国际有限公司执行董事区国泉告诉记者，与的士巡游相呼应，大

型外墙亚运广告近期也将出现在香港街头。而在香港教育工作者联会的大力支持下，香港中小学

的新学期开学教育也将不同程度地融入广州亚运的内容。 
  倒计时 100天有更大动作 
  广州市政协委员、香港绰余饮食顾问有限公司董事总经理简卫华说，“我印象里，这还是香

港籍政协委员第一次这么大规模的联手支持一项在香港以外举办的活动。” 
  陈卓智告诉记者，“港穗携手迎亚运”系列活动启动后，还将持续掀起热潮。“广州亚运倒计
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时 100天的时候，我们还会有更大的动作，请大家拭目以待!” 
  港人说亚运 
  亚运会不仅仅是一场体育赛事，也是加强亚洲各国政治经济等各方面交流的平台。本届广州

亚运会，香港将派出史上最庞大的队伍参加赛事。 
  让一场体育盛会，留给市民一个优质城市，这是最终目的。其实，让公众更广泛地参与，比

拿到多少块奖牌更为重要! 
  ——霍震霆(亚奥理事会副主席、香港奥委会主席) 
  我在广州拍摄《新 72家房客》，对广州的美食印象深刻，常和别人说，世界美食在中国，中
国美食在广州。广州应该更大力度打好“美食”这张牌，让更多国际友人知道，中国并不只北京、

上海，还有广州。我们要有这样的自信，只要你肯来，我就不怕你不中意广州。 
  ——曾志伟(广州亚运会宣传大使、广州市政协委员、著名艺人) 


